



DENOMINACIONES DEL EURO POR [IMAGESOFMONEY](#) TIENE LICENCIA BAJO CC BY-SA 3.0.

## Se acerca el euro digital, ¿puede escapar de él?

- Josue Michels
- [27/9/2022](#)

Comienza la siguiente fase del proyecto del euro en Alemania. El Banco Central Europeo anunció el 16 de septiembre que cooperará con Amazon y otras cuatro empresas para probar sus prototipos. La fuerza detrás de estos movimientos es Alemania. "El gobierno alemán está impulsando la introducción de un euro digital", escribió *Handelsblatt* el 18 de septiembre, tras revisar un documento de estrategia que Alemania, Francia, España, Italia y los Países Bajos redactaron conjuntamente. El documento dice así: "El euro digital podría desempeñar un papel crucial en el fortalecimiento de la autonomía estratégica de la Unión Europea y en el fomento de la innovación en el sector financiero".

El último mensaje de Alemania a la Unión Europea parece ser que un euro digital es necesario para la competitividad europea. El portavoz de política económica del Grupo del Partido Popular Europeo, Markus Ferber, dijo: "En caso de duda, prefiero un euro electrónico que un yuan electrónico o un dólar electrónico".

Europa ha perdido la confianza en Estados Unidos y su dólar y teme el ascenso de China. Alemania ve estas dos tendencias y pretende aprovecharlas.

Recordemos lo que ha supuesto hasta ahora la introducción del euro. Cuando la mayoría de las naciones de Europa utilizaban sus monedas nacionales, las compras en el extranjero resultaban gravosas para los viajeros individuales y las empresas internacionales. Sin embargo, lo más importante es que permitía a cada nación controlar sus propias políticas monetarias. Por ejemplo, cuando Alemania vendía coches a Francia, el gobierno francés podía devaluar su moneda para promover su propia producción nacional. Un marco alemán fuerte hacía difícil que Alemania compitiera.

El euro aportó a Alemania un enorme beneficio. "Con el euro Alemania ha tenido enormes plusvalías comerciales, pero su moneda se fijó a través de sus socios de la zona euro, lo que le dio al menos, digamos, un impulso de competitividad del 20 al 25 por ciento. No es de extrañar que la manufactura alemana y su industria automovilística estén funcionando bien y que Alemania quiera seguir formando parte de la zona euro", explicaba en 2010 el economista académico David Bailey.

Alemania obtuvo grandes beneficios mientras los demás salían perdiendo. Paso a paso, Alemania fue ganando así más y más control en la unión. Sin embargo, la unión monetaria de la UE carece de un organismo centralizado y de un gobierno común que decida cómo se va a recaudar y gastar el dinero. Los Estados miembros no han estado dispuestos a ceder este poder a Alemania. Un euro digital por sí mismo tampoco resolvería este problema, pero las reformas adicionales que lo acompañan pueden hacerlo, si los Estados miembros están dispuestos a dar ese paso. Esto permitiría a Europa formar un sistema financiero unido.

El colapso del dólar podría acelerar considerablemente estos planes. El difunto redactor jefe de *La pura verdad* (predecesor de *la Trompeta*), Herbert W. Armstrong, predijo en 1984 que una crisis bancaria masiva en Estados Unidos "podría desencadenar repentinamente la unión de las naciones europeas como una nueva potencia mundial, más grande que la Unión Soviética o Estados Unidos".

¿Podría la preparación de Alemania para la "autonomía estratégica" conducir a este resultado profetizado? En su artículo "Cómo la crisis financiera mundial producirá los 10 reyes de Europa", el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, explicó:

Por décadas, la gente de Europa ha intentado forjar una unión política cohesiva. Para ese fin, han creado la actual Unión Europea de 28 naciones, ligeramente articuladas. Pero Apocalipsis 17 dice que allí van a haber 10 reyes que se unirán políticamente y que formarán una verdadera superpotencia: un Sacro Imperio Romano moderno.

La profecía bíblica también revela que esta superpotencia europea será dirigida por un fuerte líder alemán que esencialmente se apoderará de la Unión Europea.

Lea su artículo para entender hacia dónde se dirige la turbulencia económica de Europa. Solicite también un ejemplar gratuito de *Quién o qué es la bestia profética?* para conocer cómo docenas de profecías bíblicas se aplican hoy a la Europa moderna. En este folleto, el Sr. Armstrong también explica cómo el mundo entero pronto se verá afectado por el ascenso de Europa para convertirse en la próxima superpotencia. El euro digital puede ser sólo uno de los muchos preparativos para este imperio que se acerca, pero podría proporcionar una poderosa herramienta para que Alemania solidifique su dominio sobre Europa y sus ciudadanos.

Este artículo corto fue publicado primero como un Boletín de *Trompeta*. Si le gustaría recibir actualizaciones diarias en su correo [suscribase aquí](#).

